Chers futurs élèves de 6ème,

Nous sommes les élèves de 3ème de la classe bilangue arabe et nous souhaitons vous parler de notre aventure.

Apprendre l'arabe en classe bilangue, c'est commencer une deuxième langue vivante dès la 6ème. Apprendre l'arabe, c'est facile. Comme pour toutes les autres langues, il faut de la motivation, être curieux et aimer apprendre de nouvelles choses. Apprendre l'arabe c'est possible, ce n'est pas difficile si je travaille régulièrement. Au collège Victor Hugo, on apprend l'arabe de façon

ludique. On nous propose des activités variées pour apprendre à communiquer. C'est une langue différente de l'anglais, de l'allemand et des langues latines mais elle est accessible et surtout enrichissante. En effet, on découvre une langue et une culture vraiment nouvelle, « un autre monde ». Apprendre l'arabe c'est un défi. Apprendre l'arabe c'est voyager. La découverte de l'alphabet et de la calligraphie nous emmène « dans un autre univers ».

L'arabe c'est de « l'art écrit ».

Apprendre l'arabe, c'est original, mais aussi une aventure collective. Nous sommes un groupe soudé. Nous nous connaissons depuis la sixième et nous apprécions de nous retrouver en cours d'arabe. C'est agréable d'avoir des camarades sur lesquels on peut compter car on se connait bien.





